



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

(French Version)

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

DATE : SAMEDI 7 FEVRIER 2026 à 10h00

LIEU : Maison des Associations : 14, Avenue René Boylesve 75016 PARIS à 100 m du Musée du Vin

(L'accueil et l'émargement débiteront à partir de 09:00 au Musée du Vin de Paris)

Note : le vendredi 6 février 2026, le Bureau se réunira à 10h00 au Musée du Vin et le Conseil d'Administration à 14h00 à la Maison des Associations. Ils passeront en revue l'ensemble de l'ordre du jour. Le Tournoi de la bouteille de la FICB aura lieu au Musée du Vin à 14h00. Le Conseil d'Administration se réunira à nouveau brièvement le 7 février juste après l'AG pour la désignation des membres du Bureau.

AGENDA :

- 1- Liste de présence et pouvoirs
- 2- Approbation de l'ordre du jour
- 3- Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire 2025 (disponible sur notre site internet notamment sous la rubrique actualités/AG 2025)
- 4- Rapport moral 2025 du Président
- 5- Rapport du Trésorier sur les comptes 2025 et rapport de l'expert-comptable. Etat des paiements des cotisations 2025.
- 6- Discussion et approbations relatives aux points 3, 4 et 5
- 7- Adhésions - Démissions et admissions de nouvelles Confréries (Art. 5 des Statuts et Art. 1-1- du Règlement intérieur) - Promotion des adhésions
- 8- Diplôme d'Honneur de la F.I.C.B. : bilan et perspectives
- 9- Activités des confréries à promouvoir : Appel à candidature
- 10- Evènements et Congrès internationaux de la F.I.C.B.
 - Programmés : Japon, Alsace, Suisse
 - Challenge 2028 – Congrès 2029 – Autres évènements
- 11 – Plan d'Action 2026 ;
- 12- Budget 2026
 - Fixation du barème des cotisations et droits d'admission pour 2026
 - Proposition de Budget 2026 et approbation
- 13 – Evolution du Règlement Intérieur
- 14 - Composition du Conseil d'administration (cf. Art. 15, 16 et 17 des statuts), composition du Bureau (voir composition le PV du Conseil d'Administration du 26/11/ 2025)
- 15 - Date et lieu de la prochaine Assemblée Générale
- 16 - Questions diverses

Le Président : Marc LESK



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France
www.winebrotherhoods.org info@winebrotherhoods.org

(English Version)

ORDINARY GENERAL ASSEMBLY

DATE: **SATURDAY, FEBRUARY 7, 2026 at 10:00 AM**

LOCATION: Maison des Associations: 14, Avenue René Boylesve 75016 PARIS, 100 meters from the Wine Museum

(Reception and registration will begin from 09:00 at the Paris Wine Museum)

Note: on Friday, February 6, 2026, the Board of Directors will meet at 10:00 AM at the Wine Museum and the Board of Administration at 2:00 PM at the House of Associations. They will review the entire agenda. The FICB Wine Tournament will occur in the Wine Museum at 2.00 PM. The Board of Administration will meet again briefly on February 7, right after the GA, for the appointment of Bureau members.

AGENDA:

- 1 - Attendance list and powers
- 2 - Approval of the agenda
- 3 - Approval of the minutes of the 2025 ordinary general assembly (available on our website, notably under the news/AG 2025 section)
- 4 - 2025 Moral Report from the President
- 5 - Treasurer's report on the 2025 accounts and report from the accountant. Status of 2025 membership fee payments.
- 6 - Discussion and approvals related to points 3, 4, and 5
- 7- Memberships - Resignations and admissions of new Brotherhoods (Art. 5 of the Statutes and Art. 1-1- of the Internal Regulations) - Promotion of memberships
- 8- Diploma of Honor from the F.I.C.B.: assessment and perspectives
- 9- Activities of the brotherhoods to be promoted: Call for applications
- 10- Events and international congresses of the F.I.C.B.
 - In course : Japan, Alsace, Switzerland
 - Challenge 2028
- 11 – 2026 Actions Plan
- 12- Budget 2026
 - Setting the scale of contributions and admission fees for 2026
 - Proposal of the 2026 Budget and approval
- 13 – Evolution of the Internal Procedures
- 14 - Composition of the Board of Directors (cf. Articles 15, 16, and 17 of the statutes), composition of the Office (see composition in the minutes of the Board of Directors meeting of 11/26/2025)
- 15 - Date and place of the next General Assembly
- 16 - Miscellaneous

The President: Marc LESK